
４月20日（土）午後から授業参観・PTA総会・学年懇談会が行われました。今年度

は総会を各クラスの大型テレビに映し出してのオンラインで行われました。

前会長の野尻滋様お疲れさまでした。顧問として今後ともよろしくお願いします。

そして、新会長の青柳直美様1年間よろしくお願いします。





１年間、会員皆さまには

大変お世話になりました


